



**Anwesend:** Ersti, Sascha, David, Markus, Jonas, Regina, Felix, Marei, Lukas, Sven, Tizian

**Protokoll:** Sven Feyerabend

**Beginn:** 13.20 Uhr

**Ende:** 13.59 Uhr

**Tagesordnungspunkte:**

- 1 Protokoll der letzten Sitzung
- 2 Berichte
  - 2.1 stuvus-Sitzung
- 3 Uno im Arbeitsraum und Aquarium
- 4 Studlab-Zugang für nicht-Eti
- 5 Bericht Pfannkuchenaktion
- 6 EOA Mentorengruppen
- 7 Erstituten
- 8 ESE
  - 8.1 Montag
  - 8.2 Ersti WE
  - 8.3 IfE
- 9 Satzungsänderung
- 10 Events für internationals der Fak.5
- 11 Nächster Sitzungstemin
- 12 eMotions
- 13 Finanzantrag neues Netzteil fürs Piepsterm
- 14 Termine

**zu TOP 1 Protokoll der letzten Sitzung**

**zu TOP 2 Berichte**

**zu TOP 2.1 stuvus-Sitzung**

- Der AK Stadtmitte-Party sucht noch Orgas für die Party im KII. Bei Interesse Mail an [ak-stadtmitte-party@stuvus.uni-stuttgart.de](mailto:ak-stadtmitte-party@stuvus.uni-stuttgart.de)
- Beach wurde letzte Woche abgebaut
- am 4.10 ist Wasen-Event von stuvus
- Erstes WE im Dezember ist stuvus-Wochenende

**zu TOP 3 Uno im Arbeitsraum und Aquarium**

UNO will gerne den Arbeitsraum und das Aquarium haben. Lernraum als Lager, für Wasser und andere Zwecke. Aquarium als Funkzentrale und Krisenraum. Abstimmung: Dagegen: 0 Enthaltung: 2 Dafür: Rest

**zu TOP 4 Studlab-Zugang für nicht-Eti**

Phillip Weiß. Will da rein, weil Cräsch. Gabs in der Vergangenheit schon für das Greenteam, das Rennteam und Cräsch. Abstimmung: Dagegen: 1 Enthaltung: 1 Dafür: Rest



### zu TOP 5 Bericht Pfannkuchenaktion

Die Pfannkuchen waren sehr lecker.

### zu TOP 6 EOA Mentorengruppen

Brauchen wir noch Mentoren? Ja. Mind. 2 weitere Mentoren wären gut. Die Verträge müssen bis 06.10 unterschrieben sein.

### zu TOP 7 Erstituten

Aktueller Stand: Termin: 06.10 direkt nach der Mentorensitzung.

### zu TOP 8 ESE

#### zu TOP 8.1 Montag

Laura möchte gerne die Begrüßung per WebEx übertragen, aufzeichnen und später veröffentlichen. Uns recht solange wir keine Arbeit haben.

Wir brauchen Leute: Tabelle im Wiki mit Terminen

- Vortrag deutsch
- Vortrag Englisch
- Campustour deutsche Master
- 14 Uhr englische Campustour
- Grillen (Einkauf, Essensplanung)

#### zu TOP 8.2 Ersti WE

Wer ist dabei?

Sven, Marei, Regina, Ersti, Jonas Samstag nicht, David, (Felix)

Jonas Fuchsjagd? Schnitzeljagd?

Pubquiz

Frühstück

Bier (weniger?)

#### zu TOP 8.3 IfE

Sven hat das IfE überarbeitet. Wird im Laufe der nächsten Woche auf der Homepage aktualisiert.

### zu TOP 9 Satzungsänderung

Hat Felix die Verweise überarbeitet? Regina schreibt an den SGO

### zu TOP 10 Events für internationals der Fak.5

Es geht um die Email von Kerstin Glaser(IZ) von 22.9.

Marianna kennt Kerstin und würde den Kontakt übernehmen und einen Termin vereinbaren, um über eine mögliche Zusammenarbeit.

### zu TOP 11 Nächster Sitzungstermin

Vorschlag: 17.10. dann wieder in Präsenz im Büro



### zu TOP 12 eMotions

- Vorbereitungs-WE  
Alle Orgas sollen sich an einem Tag treffen und Kisten mit den für die Party benötigten Materialien packen (Gaffa, Eddings, Lappen, Ausgießer, Eimer etc.). Fehlende Materialien werden dann nachbestellt werden. Dieser Tag wird der Samstag, den 15.10. sein. Bitte schon im Kalender notieren.
- nächste eMo-Sitzungen  
Die Party findet in ca. 4 Wochen statt. Alle Team-Koordinatoren sollen sich mit ihren Teams treffen und sich organisieren. Wir haben noch zwei Sitzungen:
  1. Montag 10.10., um 18 Uhr
  2. Montag 24.10., um 18 Uhr

Orga-shirts eintragen im Wiki ob benötigt

### zu TOP 13 Finanzantrag neues Netzteil fürs Piepsterm

In unserem Piepsterm ist das Netzteil gestorben, wir würden das durch ein neues ersetzen.

Erste Lesung aus FG-Mitteln

Betrag: 40€

Abstimmung:

Dagegen:0

Enthaltung: 1

Dafür: Rest

### zu TOP 14 Termine

- 06.10: Erstituten packen
- 17.10.2022: nächste Sitzung
- 10.10: 11:30 Uhr Programm 13 Uhr ESE-Grillen
- 21.10.-23.10.2022 Ersti-WE
- 28.10.2022 Emotions